



Porsche liefert ein Fünftel mehr Fahrzeuge aus

Porsche liefert ein Fünftel mehr Fahrzeuge aus - 11. September 2012. Porsche hat im August 2012 über ein Fünftel mehr Fahrzeuge ausgeliefert als im Vergleichsmonat des Vorjahres. Insgesamt wurden 10 912 Fahrzeuge ausgeliefert. Das ist gegenüber August 2011 ein Plus von 20,8 Prozent. Im bisherigen Jahresverlauf verkaufte der Stuttgarter Sportwagenhersteller 92 474 Fahrzeuge (+ 15,0 %). "Die Automobilmärkte entwickeln sich aktuell sehr unterschiedlich: Unsicherheit in Europa, Wettbewerbsdruck in China, Zuversicht in den USA, Wachstum im Nahen Osten und Südostasien", sagt Bernhard Maier, Mitglied des Vorstandes Vertrieb und Marketing der Porsche AG. "Dank unserer starken Marke sowie der attraktivsten Modellpalette aller Zeiten sind wir weiterhin auf Wachstumskurs. Auf der Automobilmesse in Paris werden wir die Weltöffentlichkeit mit einem weiteren Produkthighlight überraschen." Im August 2012 verzeichnete Porsche in allen Verkaufsregionen einen Zuwachs. Besonders stark war die Nachfrage in den USA mit 3026 Auslieferungen und einem Plus von 38,6 Prozent. Für China meldet die Marke im vergangenen Monat einen Anstieg von 28,4 Prozent auf 2882 Fahrzeuge. Vom Porsche 911 wurden im August weltweit 1559 Einheiten (+ 29,5 %) verkauft. Der Boxster übertraf mit 850 ausgelieferten Fahrzeugen und einer Steigerung von 32,0 Prozent ebenfalls deutlich das Vorjahresniveau. Die Cayenne-Auslieferungen stiegen um 36 Prozent auf 6331 Stück. Auto-Medienportal.Net - Enzer Strasse 83 - 31655 Stadthagen - Telefon: +49(0)5721 9383988 - Telefax: +49(0)5721 9383989 - Mail: schwerdtmann@schwerdtmann.com - URL: Schwerdtmann.Com - 

Pressekontakt

Auto-Medienportal.Net

31655 Stadthagen

Schwerdtmann.Com
schwerdtmann@schwerdtmann.com

Firmenkontakt

Auto-Medienportal.Net

31655 Stadthagen

Schwerdtmann.Com
schwerdtmann@schwerdtmann.com

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage